



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Muy contento de haber podido cumplir mi palabra de ser el primero en registrarme y bueno pues hoy iniciando en esto, en este momento me encuentro en el edificio del PRI, notificándole al PRI ya mi registro y de aquí parto al PRD, al edificio del PRD. Me está esperando ya el presidente Zambrano para notificarles que estoy listo y ya con esto cumplo el ciclo de las notificaciones y de mi registro y estaré ya esperando el día de la salida, ya para recoger las firmas y para ir congregando a las personas que van a apoyar este proyecto y también a prepararme para los debates, para los foros y representar muy bien las ideas de un cambio, de un proyecto para rescatar a México”.

<https://drive.google.com/file/d/1BCXnDuTgUhrpPdOLA4HhCj9SqzkOFjas/view>